

Pulung Agustanto Bersama Seni Jaranan Putro Panji Laras Gelar Halal Bihalal

Prijo Atmodjo - KEDIRI.ARNESSIO.COM

Apr 21, 2024 - 13:26



Pulung Agustanto bersama Pimpinan Seni Jaranan Putro Panji Laras Bopo Harry Siswanto saat acara Halal Bihalal di Halaman Parkir Convention Hall. (prijo atmodjo)

KEDIRI - Memasuki lebaran ke-12 hari Pulung Agustanto merupakan DPR RI terpilih Dapil VI (Kota/Kab Kediri, Blitar dan Kab Tulungagung) hadir di Kediri dalam rangka Halal Bihalal bersama warga Kabupaten Kediri.



Kegiatan yang bertajuk 'Pulung Mung Kanggo Kowe' datang ke Kediri khususnya menyapa warga Kabupaten Kediri yang dikemas Pekan Budaya Seni Kuda Lumping menampilkan Putro Panji Laras berlangsung di Halaman Parkir Convention Hall Simpang Lima Gumul. kabupaten Kediri, Minggu (21/4/2024) pukul 09.30 WIB.

Kedatangan DPR RI terpilih dari PDIP Pulung Agustanto disambut warga Kabupaten Kediri dan Kepala Desa Kabupaten Kediri serta para pelaku seni jaranan khususnya Putro Panji Laras Kabupaten Kediri.



Kegiatan ini, diawali dengan pemotongan tumpeng oleh Pulung diberikan kepada pimpinan Seni jaranan Putro Panji Laras Bopo Harry Siswanto. Dilanjutkan Bopo Harry memberikan pecutan kepada Pulung tanda gelaran pekan budaya seni jaranan Putro Panji Laras digelar untuk masyarakat umum.



Pimpinan Seni Jaranan Harry Siswanto melalui Ryan Vijaya Putra selaku Koordinator Grup Jaranan Putro Panji Laras menyampaikan, kegiatan ini dalam rangka halal bihalal bersama Mas Pulung menyapa warga Kabupaten Kediri.

"Yang hadir ada beberapa pelaku kesenian yang hadir baik keroncong kandat dan para pelaku seni jaranan lokal khususnya Kabupaten Kediri. Ada juga seni jaranan Ngadiluwih, Terate, Dawuhan dan Kandat," ucap Ryan didampingi Mbah Roso.

Ryan berharap kedepan kesenian jaranan di Kabupaten Kediri lebih maju lagi dan dikenal ke Mancanegara.

"Dengan kegiatan ini para pelaku kesenian jaranan semakin bersemangat berbudaya dan berkembang lebih baik lagi, sesuai dengan tagline Kediri Berbudaya," harap Ryan.

Ryan juga menambahkan, pelaku kesenian jaranan di Kabupaten Kediri saat ini sudah berjalan dengan baik dan lancar.

"Juga sudah banyak seniman jaranan yang lahir dari kalangan generasi muda yang ikut menguri-uri budaya khususnya kesenian jaranan di Kabupaten Kediri bisa lebih baik lagi," ungkap Ryan.



Sementara, Pulung Agustanto DPR RI terpilih dari PDIP dalam kesempatan ini menyampaikan, bahwa hari ini masih di bulan Syawal. Saya mengucapkan mohon maaf lahir batin kepada semua undangan yang hadir. Dan juga kepada teman-teman Panji Laras yang sudah mendukung saya dan seluruh pendukung saat maju Caleg DPR RI.

"Alhamdulillah, hasil dari kerja keras para undangan yang hadir dan para teman-teman Panji Laras dalam Pileg kemarin mendapatkan 165.939 suara Dapil VI Jawa Timur," ucap Pulung.

Lanjut Pulung bahwa saya sebagai pendatang baru di Kediri dengan perolehan suara yang signifikan di Dapil Jatim VI.

"Kedepan niatan dan harapan saya Kediri harus lebih baik, dengan program-program saya yang kemarin," pungkas Pulung Agustanto.